



RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN

Nama Penyusun	Hamzah Dewa Gusti, S.Pd.	Email	hamzah.18oyabun@gmail.com
Nama Madrasah	MSW Ibnu Abbas As-Salafy Sragen	Mata Pelajaran	Quran Hadis
Kelas/ Semester	8/ Ganjil	Alokasi Waktu	1 JP
Tema	Hubungan Konsep konsekuensi dan kesepakatan dengan ayat tentang Neraka & Surga dalam Tafsir Q.S. Al-Mulk: 6-12		
<b>TUJUAN PEMBELAJARAN</b>			
1. Murid mampu menghubungkan konsep Neraka dan Surga dalam Q.S. Al-Mulk: 6-12 dengan konsep konsekuensi dan kesepakatan di lingkungan rumah dan sekitarnya 2. Murid mampu menghormati kesepakatan yang telah ditetapkan di lingkungan rumah dan sekitarnya			
<b>ASESMEN</b>			
1. Murid membuat jejaring konsep atau <i>mind map</i> hubungan antara konsep Neraka dan Surga dalam Q.S. Al-Mulk: 6-11 dengan kesepakatan tata tertib di rumah atau lingkungan sekitarnya 2. Murid menjawab soal di quizizz			
<b>BUKTI</b>			
1. Foto jejaring konsep hubungan antara konsep Neraka dan Surga dengan kesepakatan rumah atau lingkungan sekitarnya 2. Link soal quizizz			
<b>AKTIVITAS PEMBELAJARAN : ...</b>			
1. Guru membuka pembelajaran dengan salam dan doa di Grup WA 2. Guru menjelaskan tema pembelajaran dan tujuan pembelajaran hari ini 3. Guru bertanya pada murid apa yang sudah diketahui tentang konsekuensi, kesepakatan, dan sifat Neraka Jahanam 4. Guru bertanya pada murid apa saja yang ingin diketahui lebih lanjut 5. Guru memberikan kepada murid masalah tentang ketidakdisiplinan dan pelanggaran 6. Murid membuka link tafsir Q.S. Al-Mulk <a href="https://tafsirweb.com/11034-quran-surat-al-mulk-ayat-6.html">https://tafsirweb.com/11034-quran-surat-al-mulk-ayat-6.html</a> dan link konsep kesepakatan <a href="http://keluargakita.com/panduan-membuat-kesepakatan-bersama-anak/">http://keluargakita.com/panduan-membuat-kesepakatan-bersama-anak/</a> 7. Murid menganalisa kedua link tersebut dan mendeskripsikan berdasarkan tugas yang diberikan 8. Murid memaparkan penemuannya secara verbal atau tertulis 9. Guru memberi timbal balik jawaban murid 10. Murid menarik kesimpulan dari timbal balik guru			
<b>Sumber Belajar dan Media Pembelajaran</b>			
Al Quran dan terjemahannya Link tafsir Q.S. Al Mulk <a href="https://tafsirweb.com/11034-quran-surat-al-mulk-ayat-6.html">https://tafsirweb.com/11034-quran-surat-al-mulk-ayat-6.html</a> Link tentang kesepakatan dan konsekuensi <a href="http://keluargakita.com/panduan-membuat-kesepakatan-bersama-anak/">http://keluargakita.com/panduan-membuat-kesepakatan-bersama-anak/</a>			

Sragen, 16 Juni 2020

Mengetahui

Kepala Sekolah

Guru Mata Pelajaran

Agus Sarwono, S.Pd.

Hamzah Dewa Gusti, S.Pd.